
1

例会日／毎週木曜日
例会場／リーガロイヤルホテル広島
会 長／中村富子 幹 事／山口洋充

広島安佐ロータリークラブ
MONTHLY REPORT

2025年1月号 Vol.638

2025年1月8日（水）第1126回

広島陵北RCとの合同新年夜間例会

リーガロイヤルホテル広島4階

ロイヤルホール

【 2024-25年度 会長テーマ 】
『 共に＿TOGETHER 共に考え 共に行動し 共に未来を描こう 共に認め合おう 』

新年明けましておめでとうございます。

2025年（令和7年）最初の例会は、親クラブの広島陵北ロータリークラブさんとの合同例会と

いうことで、陵北ロータリークラブさん恒例の新年夜間例会にご一緒させていただきました。

合同例会も3回目ということもあり、和気あいあいと和やかな雰囲気でした。

お料理はいつもより豪華な日本料理で、お琴とフルートの演奏もあり、お正月らしいとても素

敵な時間を過ごすことができました♪

今年は「巳年」。「巳」は蛇（脱皮）のイメージから「再生と変化」を意味するそうです。広

島安佐ロータリークラブも新しい年に向け、「再生と変化」をしていきたいと思います。

皆さま、本年も広島安佐ロータリークラブをどうぞよろしくお願いします。

（会長 中村 富子）
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2025年1月23日（木）第1127回例会

リーガロイヤルホテル広島3階

安芸の間

会 長 時 間

皆さん、こんにちは。
第18回目の会長時間です。
いつものように、お食事をしながらお聞きください。

早いもので1月も半ばですが、前回は広島陵北ロータリーク
ラブさんとの合同夜間例会だったので、安佐ロータリー単体の
例会は、今日が今年初になります。
皆さま、改めまして本年もよろしくお願いします。

さて、先週の日曜日に、全国男子駅伝が地元広島で開催され
ました。今年は記念すべき第30回大会だったそうです。広島
安佐R Cでは、数年前までは公式行事として、広島県代表選手
団の応援をしていました。コロナ禍を経て、現在は浮田会員を
中心に有志での応援となりましたが、今回も、8名の会員と元
会員の大北さん、岡田さん等が来てくださり、出発式とスター
トの応援をしました。

広島県の幟を掲げると、不思議と一体感が沸き、引き締まる
思いがします。出発式では区間ごとに選手の紹介があり、各県
の選手が紹介されると割れんばかりの声援が起こり盛り上がり
ます。当然、私たちは広島県代表の応援で、地元代表として挑
む選手に熱い声援を送りました。

会場となる沿道では、各県のご当地グルメというか「旨いも
ん市」的なコーナーがあり、宮崎県や東北等の美味しそうなも
のが集結して、こちらを目当てに訪れる方もたくさんいらっしゃ
いました。

そして、いよいよスタート！！
平和記念公園を出発して宮島口で折り返す、7区間48kmを中
学生・高校生・大学生・社会人で構成した1チーム7人のラン
ナーが激走します。
ここ数年は、長野県が圧倒的に強く、我が広島県はイマイチ

な成績に終わっていました。なので、順位予想も「めざせ8入
賞！」という声が多かったのですが、蓋を開ければ、広島県代

表チームは4位入賞！当初の予想を遥かに上回る好成績でした。
蓋を開ければ、広島県代表チームは4位入賞！当初の予想を遥
かに上回る好成績でした。
1位は予想通り長野県。やっぱり王者強し！です。
普段、駅伝を生で見る機会などほとんどないと思いますが、実
際、目の前で走る選手はやっぱりスゴイです。長距離とは思え
ない速さで走り抜けます。

今年は、天候にも恵まれいい大会になりました。この男子駅伝
応援も広島安佐RCの活動として続けて行けたらと思います。
今回、参加できなかった皆さんも、次回はぜひ！！そして、ご
参加いただいた皆さん、おつかれさまでした。

「クラブフォーラム」

～ＩＭ打合せ②～

本日は、1月第2回例会が開催されました。
第一回は合同夜間例会でしたので、通常例会は今年初めての例会
になりました。
改めまして、皆様今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。
本日は、いよいよ開催まで一ヶ月をきりましたインターシティ

ミーティングの打ち合わせをしました。各々皆様の役割がありま
すので、責任をもって取り組んでいただければと思います。
一致団結して協力体制で是非このインターシティミーティング

を成功させましょう！
（広報・会報理事 河内 亮）
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ニコニコ箱
～ 会員記念日（1月）～

☆会員誕生月おめでとうございます

・谷 勝美会員（Ｓ17.1.28.）

83才になりました。健康に留意し引き続き頑張って行くつもり

です。皆様よろしくお願いします。

☆パートナー誕生日おめでとうございます

・中村 富子会員（和人様：15日.）

うちの父ちゃんもめでたく還暦を迎えました。これからは、シ

ニア夫婦でのんびりやって行きます。

・浮田 収会員（麻美様：22日）

還暦迎えました！お花、ありがとうです！

・奥芝 隆会員（博子様：28日）

いつまでも元気でお願いします。

☆入会月おめでとうございます

・山口 洋充会員(Ｈ25.1.10.)

☆中村 富子会員・山口 洋充会員

広島RC正岡様、ようこそお越し下さいました。ごゆっくりおくつ

ろぎ下さい。安佐ロータリークラブ単独での例会は、今年初

です。本年も、皆さんと元気に例会でお会い出来ることを楽

しみにしています。

☆浮田 収会員

1/19第30回男子駅伝、広島4位入賞！皆様のご支援のお

かげです。岩本監督の退任、松永新監督よろしく！

\18,000 累計\291,000

幹事報告

１.BOX配布物

・2月のプログラム

・1月定例理事役員会の議事録

・2/27例会変更の「IM報告会並びに親睦夜間例会のご案内」

・3/15(土)「職場訪問例会 8farmのご案内」

２.お知らせ

・北上和賀RC12月分会報が届いております。回覧いたします

ので、ご覧下さい。

2025年1月19日(日) ☀

天皇盃 第30回全国都道府県対抗男子駅伝

本日は、恒例になっております全国男子駅伝の応援に

行ってまいりました！

天気も良く、素晴らしい応援日和で、どの県よりも派手

なノボリを携えて、皆さん精一杯の応援をいたしました！

その甲斐もあり、広島県チームはなんと４位という素晴

らしい結果を残しました✨

久々に、岡田さんや大北さんにもお会いでき、有意義

な日曜日の活動になりました！

（広報・会報理事 河内 亮）
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2025年1月30日（木）第1128回例会

リーガロイヤルホテル広島3階

安芸の間

皆さん、こんにちは。
第19回目の会長時間です。
いつものように、お食事をしながらお聞きください。

1月最終例会ですが、本日は年頭の挨拶ということで、今更
ですが会長時間と併せてお話しさせていただきます。

今年は巳年（みどし）で、干支は蛇になります。ズバリ202
5年は「再生や変化を繰り返しながら発展していく年」と言わ
れています。蛇は神様の使いとして大切にされてきた動物で、
脱皮を繰り返すことから、不老不死のシンボルともされていま
す。
余談ですが、年賀状のコピーで一番多かったのが「だっぴ∼ニュー
イヤー」でした。

さて、世間では昨年末より、芸能人と放送局との人権問題が
騒がれています。とても複雑でセンシティブな問題なのでここ
では触れませんが、私が若かった頃とは、明らかに世の中の考
えや慣習が変わっています。当たり前だったことが“タブー”
になることも多くあります。
ロータリアンの皆さんは心配ないとい思いますが、自分が発す
る一言や行動が誰かを傷つけることになるのではと常に気にし
なくてはいけないということです。
ただ、ビクビクして言いたいことも言えないというのは良くな
いので、それぞれが自分の言動や行動に責任を持った上で自由
に生きていけるといいです。

私たち広島安佐ロータリークラブはというと、2月9日のIM
に向けて、奥芝実行委員長、道垣内実行副委員長、岡本ガバナー
補佐、山口幹事、そして事務局の三戸さんにご尽力いただき、

「会長年頭挨拶」

会長 中村 富子

今一度自身の役割を把握して本番に備えてください。
安佐ロータリークラブは小さいクラブですが、他クラブの方々
のサポートをいただき、力を併せて良い大会にしましょう！！

私たちが掲げたIMのテーマは「今だから平和を！」です。
紺野美沙子さんにこのテーマに沿った講演と朗読をしていただ
きます。
昨年は、日本被団協がノーベル平和賞を受賞されました。195
6年に結成してからようやく長年の功績が認められたとのこと
で、広島市民としてもとても嬉しく思います。
今年は被爆80年です。広島・長崎は見事に再生しました。未
だ世界で紛争が絶えませんが、こうした地道な活動が平和への
一歩だと改めて考えさせられます。

そして、昨年1月1日起こった能登半島地震と9月の豪雨。覆
い被さる災害にいたたまれない気持ちになります。未だ復興の
兆しが見えませんが、一日も早い復興を願い、私たちにできる
ことを改めて考え行動しなくてはと思います。

私の個人的な話になりますが、昨年は良い年でした。一昨年
事務所を移転して生活が変わり、今までのように仕事三昧の生
活から、余暇を楽しむということを始めました。そして弊社も
時代の流れに沿って働き方を少し改めました。色々なことを整
理することで改めて前進ができ、仕事もいい方向に進んでいる
ように感じます。

私の会長年度も半年が過ぎ後半戦です。IMが終わると一段落
つきます。改めて広島安佐ロータリークラブの未来に向けて、
真剣に考える時期だと思います。まずは会員増強。と言う私は
未だ一人も勧誘できていません。なかなか難しい状況ですが、
何か行動をしないといけないとし承知しています。
私が掲げた会長方針は「共に_TOGETHER」。共に考え共に行
動し共に未来図を描こうそして、共に認め合おう です。
皆さん、共に頑張りましょう！
以上で、2025年の年頭挨拶と会長時間終わります。

本日は、1月第3回例会です。
会長年頭挨拶を中村富子会長にお話いただきました！
いよいよインターシティミーティングが来週末になりました。
陵北ロータリークラブと西南ロータリークラブの方にお手伝い

いただき、準備も大詰め段階になりました。当日万全の体制で臨
みたいと思いますので、皆様何卒よろしくお願いいたします！
（当日は、白ジャンパーと青ネクタイを忘れず、9時にリーガロイ
ヤルホテル広島にご集合をお願いいたします。）

（広報・会報理事 河内 亮）
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崇徳高校IAC募金
1月分

谷会員・松岡会員・奥芝会員・岡本会員

合 計 4,000円

総 額 33,000円

2024年11月クラブ出席率

会員数：16名

例会数： 3回

クラブ出席率：87.5％

幹事報告

１.BOX配布物

・1月被選理事役員会の議事録

・14RC合同ゴルフ大会のご案内

・「抜萃のつづり」。

２.例会変更

・広島東南RC「創立65周年記念式典祝賀会」

と き：2月1日（土）※2/1を変更

ところ：ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

３.休会

・2月10日(月)広島東南RC

４.お知らせ

・次週2/6の例会は、2/9開催ＩＭに向けての最終打合せとなっており

ます。皆様出来るだけご出席いただきますよう、よろしくお願いします。

ニコニコ箱
☆中村 富子会員・山口 洋充会員

広島陵北ロータリークラブ 渡部邦昭様、ようこそお越しく

ださいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。そして、来週末は、

いよいよIMです。皆さんよろしくお願いいたします。

☆渡部 邦昭会員（広島陵北RC）

最近頻繁にお世話になっております。引き続きよろしくお願

いします。

\5,000 累計\296,000


